



Bayern München live bei kabel eins: ran an den Basketball-Gipfel gegen die Brose Baskets am Sonntag, 3. März 2012, ab 13.00 Uhr

Bayern München live bei kabel eins: ran an den Basketball-Gipfel gegen die Brose Baskets am Sonntag, 3. März 2012, ab 13.00 Uhr
Unterföhring, 1. März 2013. Bayern-Derby, Gipfeltreffen, Süd-Schlager: Die Vorzeichen für das Spitzenspiel in der Beko Basketball Bundesliga zwischen Bayern München und den Brose Baskets könnten besser nicht sein. Die Gäste aus Bamberg kommen als Spitzenreiter in die Landeshauptstadt. Die Münchner sind aktuell Tabellenzweiter. kabel eins und www.ran.de übertragen das Basketball-Highlight am Sonntag, 3. März 2013, live ab 13.00 Uhr. ran-Moderator Matthias Killing und Kommentator Frank Buschmann melden sich aus dem Audi Dome. Natürlich ist der Fokus der Medien größer, wenn Bamberg nach München kommt, gerade nach dem Pokalspiel und dem Sieg für uns, sagt Bayern-Kapitän Steffen Hamann. Sein Team warf beim letzten Duell den fränkischen Double-Gewinner in eigener Halle aus dem BBL-Pokal. Bamberg will nun zeigen, dass das ein Ausrutscher war, aber auch wir wollen unterstreichen, was wir in Bamberg geleistet haben. Da sind eine Menge Emotionen drin, aber wir sind fokussiert, kündigt Hamann an. Die ganze Halle tanzt! In einer Viertelpause werden die Fans zu Hauptdarstellern: Alle 6.700 Zuschauer sollen sich dann zum Harlem Audi Dome Shake bewegen. Der Tanz-Stil Harlem Shake erobert momentan mit tausenden Videos die Internet-Welt.

Pressekontakt

ProSiebenSat.1 Media AG

85767 Unterföhring

Michael.Ulich@ProSiebenSat1.com

Firmenkontakt

ProSiebenSat.1 Media AG

85767 Unterföhring

Michael.Ulich@ProSiebenSat1.com

Die ProSieben Media AG und SAT.1 haben sich zum größten deutschen Fernsehunternehmen zusammengeschlossen. Die vier Fernsehsender SAT.1, ProSieben, Kabel 1 und N24 sowie sämtliche Tochterunternehmen und Beteiligungen beider Partner firmieren unter der Beteiligungsgesellschaft ProSiebenSat.1 Media AG.